

2021 年度北部教員養成講座「開講式」の報告

2021 年 4 月 23 日（金）

去る 4 月 15 日に北部生涯学習推進センターにおいて、2021 年度「北部教員養成講座」の開講式が行われ、約 40 名が参加しました。

最初に高安学長補佐より、本講座の趣旨説明がありました。本講座は、2018 年度後期から 2020 年後期までの約 2 年間は、内閣府の補助事業“北部教育研修センター実証実験事業”として、これまでの「教員養成講座」の他に「研修事業」を加えた二つの事業を推進してまいりました。「教員養成講座」は、多くの学生や一般受験生の弛まぬ努力と講師陣の熱意により、一般も学生も毎年合格者数が増えており、本事業への期待は益々高まっております。そこで、北部教育研修センター実証実験事業終了後は、本学学生の教員養成と地域貢献事業として一般の教員養成も含めて、名桜大学地域連携機構と教員養成支援センターと連携し、引き続き教員養成講座を実施することとなりました。次に、司会の新城先生から講座の時間割と講師紹介及び全国模擬試験の申込等について説明がありました。

開講式に引き続き、本講座受講者で合格した 5 名の新規採用教員を講師に招き、合格体験の報告会を行いました。北部教育研修センターに通い講師にお願いし理解するまで勉強をやり通しましたと自信をもって話してくれた屋良昇洋先生、寝る前に一問一答の暗記の勉強を徹底し、ストレス解消として自分をいたわる時間もつくるようにしたという安慶田佑奈先生、10 年余も挑戦し念願が叶ったというユーモア交じりの体験を話してくれた大兼久太三先生、辛いときは自分の次の夢を創造しながら合格したらできると自分を励ましなが、隙間時間を絶対に無駄にしないという強い決意で頑張ったという宮里茜先生、皆さんの体験談は受講者に勇気を与えてくれました。講座で知り合った仲間と切磋琢磨することで頑張れたという先生方の合格体験発表は、これから受験に挑む後輩への励みになりました。

新学期のお忙しい中、後輩への熱いメッセージを送ってくれた先生方に感謝をし、会は終了となりました。

2021 年度実施の教員候補者選考試験に向けて新たなスタートを切ることができました。

表 北部教員養成講座教科別受講者数

	養護教諭	保健体育	英語	小学校	数学	工業建築	小計
学生	9	6	8	2			25
一般	4	1	2	11	5	1	24
計	13	7	10	13	5	1	49



写真 5名の先生方の合格体験報告会

◆北部教員養成講座担当講師（敬称略）

田中隆史、大城 寛、新城 敦、真謝啓二、新里孝雄、渡久地義幸、森元幹生
板山勝樹、嘉納英明、中村浩一郎、高安美智子

名桜大学学長補佐（北部地域教育担当） 高安美智子